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平成26年10月20日

　　　平成25年度まちづくりふれあいトークで
　　　出された質問や要望の対応状況について

【稲積地区】

氷　　見　　市
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1124 地域要
望

毎年、生活基盤整備の要望を行ってい
るが、これまでの回答は口頭であった。
文書で回答してもらえないか。また、優
先順位について、わかりやすく公平な
判断基準を作成してほしい。

南砺市では有識者や任意抽出した市民により要望を点数化して
います。また、各自治会の要望がインターネットで５年分閲覧でき
ます。氷見市でも判断基準を作成し、評価シート等の仕組みづくり
にチャレンジします。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

要望システムについては、今年度
中に実施予定です。

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
市民協働・ファ
シリテーション担
当
74-8013

会場 1125 空き家 相続関係がうまくいかないなどにより空
き家が増えている。管理者がいないの
で、雑草が伸び朽ち果て荒れ放題、い
ずれは近所に迷惑をかける。弁護士等
に解決策等の相談ができないのか。

空き家対策について、市でも助成制度がある。基本は所有者が取
り壊す義務があることを自治会として伝えることが大切です。顧問
弁護士等を通じて相談できる体制はとっていきたいと思います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

国の空き家対策法の制定が検討さ
れており、その推移を見守り、空き
家条例の制定を検討していきま
す。

商工・定住・都
市のデザイン課
建築・住宅担当
74-8079

会場 1126 教育 上稲積地区にスクールバスのバス停が
３箇所ある。個人の車庫等をバス停にし
ているところもあるので、平等になるよう
市でバス停の検討をしてもらえないか。

バス停については、毎年、保護者と学校で決めていただいていま
すが、その中には、近くに公共的な場所がないことなどを理由に、
個人宅の前をバス停としているところがあります。ご指摘の件は、個
人宅前をバス停にした場合で、スクールバスを待っている児童が、
風雨を避けるため、個人の車庫等を利用させていただいるものと
思っておりますが、児童を案じてのご厚意とはいえ、たいへんあり
がたいことと感謝しています。今後、何らかの事情でバス停の場所
の変更が必要になった場合には、関係の保護者と学校で十分に
協議しながら、新しいバス停の場所を決めていきたいと考えていま
す。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

今後、何らかの事情でバス停の場
所の変更が必要になった場合に
は、関係の保護者と学校で十分に
協議しながら、新しいバス停の場
所を決めていきたいと考えていま
す。

学校教育課
学務担当
74-8213

会場 1127 福祉 若葉、栄町、新町の保育所が統合し、
民営化すると聞いたがどうなのか。

これまで保護者会を開催し説明してきました。栄町、若葉は民営化
の予定です。新町については引き続き公営で運営します。保護
者、市、法人三者で開設まで協議の場をもちスムーズに移行でき
るようにします。民間となっても、保育内容は変わりませんのでご安
心ください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

若葉、栄町両園については、地域
や保護者の皆様のご理解をいただ
き平成26年4月から統合・民営化し
学校法人中央学園が栄町保育園
を運営しており、来年4月からは栄
町地内に建設中の新園舎で幼保
連携型認定こども園として教育・保
育を行います。新町保育園につい
ては、現在のところ民営化の予定
はありません。

子育て支援課
保育サービス担
当
74-8116
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1128 観光 間島海岸には多くのサーファーがやっ
てくる。若者が集まることは嬉しいが、
遊泳禁止区域であり事故等がおきた
り、病気になったりしないか心配。せっ
かく若者が来ているので考えてもらいた
い。

河川管理者の県が遊泳禁止区域としている。県と相談し危険行為
ならば、注意を促すことも考えながら受け入れていきたいと思いま
す。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106

会場 1129 鳥獣対
策

イノシシの有刺鉄線を田ごとに囲まず、
地区全体で囲んだらどうか。

今年度から専門的に対策を執るため「いのしし等対策課」を設置し
ました。主な対策として「イノシシの侵入防止対策」「捕獲の強化」
「集落ぐるみによる対策」などが考えられます。なお、今年度の主な
事業としては、市単独による侵入防止柵の設置補助金の創設、捕
獲檻の大幅な増設、鳥獣に特化したパトロール員の配置などを
行っております。

■可能
□□対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

現在電気柵による侵入防止対策を
とっており、ご指摘のとおり広い範
囲での設置が有効と考えておりま
す。地区に対しては、団地ごとの設
置をお願いしておりますが、なかな
か浸透していないのが現実です。
今後も強くお願いしてまいります。

いのしし等対策
課
30－7088

会場 1130 街灯 分譲住宅団地に家が建ち始めると、必
ず街灯の設置要望がでる。最初から業
者等に街灯、カーブミラーを設置するよ
うに条例化できないか。

開発行為など規模の大きいものについては、市への協議の際に街
灯の設置を指導しております。しかし、それ以外の個別の住宅建
設については徹底していません。商工・定住・都市のデザイン課が
確認申請等、窓口になっているのでご相談ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1131 土木 住民は、やはり道路、排水溝の整備を
望んでいる。順位をつけて整備しても
らっているが、あと２箇所残っている。

下稲積３号線の側溝改修工事については、１月に完了しておりま
す。
間島阿尾線の側溝改修工事については、１０月入札の予定で進
めております。
残りの区間については、平成２７年度以降市全体の要望のなかで
必要性の高い箇所より整備していきたいと考えております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1132 その他 ・マリノベーション計画により、海岸線が
非常に綺麗になった。毎日２５０人くら
いの人が散歩している。
・海岸線にパークゴルフ場の整備を要
望してきた。パークゴルフ→番屋街→
あいやまガーデンなどの流れができる。
・アザラシ「マーちゃん」が話題となり見
物人が増えている。目玉として活かし町
を発展させたい。

パークゴルフの練習もできる緑地整備を本年度に工事着手しま
す。今後も比美乃江公園が多くの人に利用していただくよう努めて
いきます。
・アザラシは、今のところ出現していません。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当
74-8102

会場 1133 その他 ・２０万円の助成をもらい、地域で４回環
境整備を行った。何でも市にやってく
れとは言わないが、こうしたらどうかと提
案もだしていきたい。市に予算が無い
のは理解している。お互いの話し合い
で良い方向に。

自治会などコミュニティ団体から、いろいろな事業を実施することに
おいて補助制度がないか相談・連絡などがあれば、協働・防災デ
ザイン課で各課の制度などを紹介したり、自治振興委員会議にお
いて「市民が主役の地域づくり」を配布・説明し、自治会などにお
知らせしています。また、提案についてどんどん出していただき、
一緒に検討していきたいと考えています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
市民協働・ファ
シリテーション担
当
74-8013

現地 2029 水産 能登輪島の海女について
海中の岩礁に付着した天草を採取する
ために、6月中旬から8月ごろにかけて、
能登輪島から海女が2、3人来てもらっ
ている。

海女さんとのトークの場があれば、漁業交流につながる意見・アイ
ディアに生かされると思います。今年も海女さんが来ましたが、年
少でまだ正式な海女さんではなく、知識もあまりないため、経験を
積んだうえで対談をしたいとのことです。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

漁業交流の一つとして検討しま
す。

水産振興課
水産業振興担
当
74-8102

現地 2030 水産 パークゴルフのできる緑地の整備につ
いて
6～7年前のトークの時も、年配者が楽
しめるパークゴルフのできる施設を要望
する声があった。トイレを設置して欲し
いという意見もあるが、住居地域に非常
に近く目立こと、匂いの懸念などから、
固定したトイレを要望するつもりはな
い。
緑地完成後、利用者の推移をみなが
ら、移動式（永久固定では無い、仮設
的なもの）にて対応してもよいのではと
思っている。

パークゴルフの練習ができる緑地を本年度工事着手します。トイレ
については、地元・利用者のご意見や情報をもとに、対応していき
ます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当
74-8102
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

現地 2031 道路 排水路の維持管理について
　・法面の維持管理
セイタカアワダチ草などの外来種が生
える。かつては地元で草刈を行ってき
たが、人口減少や高齢化など、なかな
か、皆集まって草刈が出来ない。
コンクリートや防草シートにて対応でき
ないか？また除草剤との併用を実施
し、効果の程を伺いながら実施すれば
どうか？

かねてからの地元ヒアリングでもお聞きしています。今年度の緑地
の整備に合わせ、排水路法面の対策を実施します。
防草ネット（耐用年数5年～10年）にて施工し、除草剤との併用で、
防草効果の長寿命化に努めます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当
74-8102

会場 2032 水産 余川河口における、サーファーについ
て
余川河口については、遊泳禁止となっ
ているが、波に高い時にサーフィンを行
う若者が大勢いる。賑わいの場として、
特段注意はしないが、何か若者が喜ぶ
方策はないか？
例：遊びやすいよう、小規模な砂浜をつ
くってみては。
例：着替えの施設をつくると費用がかか
るので、番屋の風呂券などを配布して、
そこで着替えてもらえば。（お金につな
げる方法）
例：余川川河口に藻が堆積し、腐って
匂いがする。きれいにならないか？

サーファーに聞き取り調査を行ったところ、間島地先の海岸はサ-
フィンに適していますが、比美乃江公園側に砂浜をつくり入水する
ご提案は、波高い余川河口を横断することとなり危険です。現在は
余川左岸の小さな砂浜より入水しており、この地形で十分満足して
いるそうです。
・風呂券の配布案についは、番屋街関係者へ情報を提供しまし
た。
・藻の堆積については、管理者の県に状況を説明しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当
74-8102

会場 2033 水産 公園内のフットライトについて
フットライトの玉切れについて、地元の
人が市役所に連絡するにあたり、説明
しやすいように、フットライト本体に番号
を付けてはどうか？

維持管理を行う上、修理業者へ的確な指示が可能となります。早
速対応しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当
74-8102
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

現地 2034 観光 公園内の観光看板について
阿尾城址の横から現れる日の出を見る
ことのできる絶好の場所なので、観光
看板を設置するなら、必ずその土地の
一番良いロケーションの写真を載せて
いると思う。そのような場合、写真下でも
よいので、見られる季節、時間帯を記
載すればどうか。そうしたことを案内す
るプレートを設置したらどうか。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

観光看板への情報掲載内容につ
いて、より良いものとなるよう検討し
ます。

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106


